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Meiner ist Bj 2015 und laut FIN Abfrage auch nicht betroffen. Ich befürchte die FIN Abfrage ist
für die Katz.
Die Informationspolitik von VW ist doch sehr merkwürdig. Oder sie wollen wahrscheinlich, dass
noch möglichst viele Fahrzeuge aus der Gewährleistung fallen, bevor das KBA die Briefe
verschickt?
Trotzdem schöne Weihnachten
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